

Bolivia envía más ayuda humanitaria a Haití en muestra de solidaridad



La Habana, 11 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, reiteró este martes su solidaridad con el pueblo haitiano al enviar otro cargamento de ayuda humanitaria con 40 toneladas de leche, para los afectados por el huracán Matthew en ese país.

Manifestamos nuestro apoyo incondicional a los damnificados. Esperamos que nuestra modesta ayuda pueda servir de algo al pueblo haitiano. Se trata de compartir lo poco que tenemos, aseveró Morales.

La carga llegará directamente a zonas de refugio en la capital haitiana y ciudades aledañas, donde se contabilizan enormes daños a la infraestructura tras el paso del meteoro.

El responsable de comunicación del Ministerio de Defensa, Roberto Gutiérrez, informó que se están instalando centros de acopio en los nueve departamentos de Bolivia para coleccionar víveres, alimentos y medicinas destinados a las víctimas del desastre natural.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108335-bolivia-envia-mas-ayuda-humanitaria-a-haiti-en-muestra-de-solidaridad>



Radio Habana Cuba